
Facile à lire et à comprendre

Composition

Cette malle est composée de : romans de littérature classique 
ou jeunesse adaptés en Facile à lire et à comprendre. Cette 
sélection est destinée aux adolescents et adultes présentant 
des troubles du développement intellectuel mais également 
aux personnes ayant des problèmes de concentration suite 
à une maladie par exemple, à des personnes âgées qui ont 
des difficultés pour voir et comprendre, à des personnes qui 
apprennent le français…

Pour en savoir plus sur le facile à lire et à comprendre :

Le FALC repose sur des règles :
	 • Le vocabulaire utilisé doit être simple.
	 • Les phrases doivent être courtes.
	 • La présentation du document doit être claire.
	 • Des images doivent être utilisées dans le document.
	 • Des personnes en situation de handicap doivent dire si le document est facile à lire 
et facile à comprendre.

Si ces règles sont respectées, alors on a le droit de mettre le logo FALC sur le document.
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